

IMPORTANCIA DE LA ÉTICA PÚBLICA



Dentro del Plan Estatal de Desarrollo 2017-2023, se establece dentro de los Ejes rectores la **Integridad y un Buen gobierno**, enfocado a lograr que los coahuilenses cuenten con un gobierno cercano a la ciudadanía, honesto, responsable y eficiente.

Para tal fin, se promueve la adopción de esquemas preventivos, así como de una cultura ética, donde sin duda uno de los factores principales es la integridad de los funcionarios que conforman las instituciones de la Administración Pública Estatal por lo que se establece el **Programa de Integridad**.